



Der Herbst macht blau – mit Blümchen und Streifen. Die Farbe Blau hat eine entspannende Wirkung und lässt sich gut kombinieren.

# Herbst-Trends bei Tapeten

Der Herbst – das ist auch die Zeit des Tapetenwechsels. Das Deutsche Tapeten-Institut präsentiert die angesagtesten Trends dieser Saison.

► **Romantik trifft Eleganz:** Elegante Ranken und dynamische Blütenmotive in dezent changierenden Silber- und Goldtönen versprühen sinnliche Romantik. Gemeinsam mit passenden Unitapeten lassen sie sich ganz un-



Eine Tapete, die Eleganz in den Raum bringt.

kompliziert mit verschiedenen Wohnstilen vereinbaren (Foto oben links: „Vertiko Neo“/Erismann, kleines Foto unten links: „Messina“/Marburg)

► **Kupfer:** Tapeten in warm schimmerndem Kupfer ziehen magisch an. Wer es Ton in Ton mag, stellt Schalen oder Vasen in Kupfer dazu. Accessoires in Schwarz und Weiß lassen den Farbton besonders kräftig glänzen.



► **Tapeten für Individualisten:** Expressive Muster, großspurige Streifen und grafische Strukturen in intensiven Farben wie Pflaume, Gold und Schwarz schmücken die Wände. Die meist großflächigen Motive eignen sich für hohe Räume und verleihen ihnen gelebte Individualität (Foto oben rechts: Marburg).

► **Der Herbst macht blau:** Grund ist nicht nur die entspannende Wirkung von „Blau“ und dessen breite Farbpalette, sondern auch die vielen Gestaltungs-

möglichkeiten: Dunkles Blau wirkt edel, in Verbindung mit Holz und Grau setzt es lebendige Akzente und schafft ein nordisches Wohlfühlambiente.

► **Wohnen mit Naturtönen:** Tapeten in Erd-, Holz- und Steintönen vermitteln eine warme Atmosphäre. Täuschend echte Holzoptik und Steinmaserungen in Grau- und Brauntönen geben Wänden einen neuen, sehr wohnlichen Charakter. Der Natur-Look sieht im Haus auf dem Land genauso beeindruckend aus wie im Großstadt-Loft.